

**Estimados lectores:**

*La recomposición de las actividades productivas en el mundo a raíz de una crisis sanitaria inicialmente y económica posteriormente, nos ha llevado como género humano a sumergirnos en dinámicas que antes no vivíamos y mucho menos vislumbrábamos.*

*Todo esto por un microorganismo con una gran capacidad de mutación y por lo tanto de adaptabilidad, lo cual nos hace evidente la condición de vulnerabilidad del ser humano y por lo tanto también de todo lo que torna alrededor de su sistema de vida.*

*Seguimos estando a merced de los microorganismos que aunque tratamos de controlarlos al máximo, parece ser que siempre van un paso adelante y más aún si se les deja avanzar por la aplicación de criterios endebles basados más en aspectos políticos que en realidades científicas.*

*Me es inevitable preguntarme ¿Qué ocurriría con una pandemia en la que estuvieran directamente implicados como transmisores, los alimentos?*

***Dr. Carlos Alberto Campos Bravo***  
Editor Responsable